

# Sambang Warga, Polsek Palabuhanratu Door to Door di Kp. Cipatuguran Tingkatkan Keamanan

Sukabumi - [PALABUHANRATU.DEMOKRAT.CO.ID](https://PALABUHANRATU.DEMOKRAT.CO.ID)

Apr 24, 2024 - 13:37



*Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Gencar Melakukan Sambang Warga dengan Sistem Door to Door untuk Tingkatkan Keamanan*

SUKABUMI – Dalam upaya meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat, Polsek Palabuhanratu terus berinisiatif melaksanakan kegiatan sambang warga.

Kegiatan ini dijalankan melalui sistem Door to Door yang dipimpin oleh Bhabinkamtibmas Kelurahan Palabuhanratu, Aipda Deden Sun Gari S.Pd.

Pada hari Rabu, 24 April 2024, tim Bhabinkamtibmas menyambangi warga di Jl. Pelita Kp. Cipatuguran, Kelurahan dan Kecamatan Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi.

Selama kunjungan, Aipda Deden Sun Gari dan timnya berkesempatan untuk berdialog langsung dengan warga, termasuk Sdr. Ida dan rekan-rekannya. Dialog ini bertujuan untuk memberikan edukasi serta himbauan kepada masyarakat tentang pentingnya menjaga keamanan lingkungan. Beberapa poin penting yang disampaikan selama kegiatan ini antara lain adalah:

1. **Penggalakan Satkamling:** Masyarakat dihimbau untuk lebih aktif dalam kegiatan ronda malam atau Siskamling guna meningkatkan keamanan dan pengawasan di lingkungan masing-masing.
2. **Pencegahan Kenakalan Remaja:** Orangtua diminta untuk memantau aktivitas anak remajanya, terutama menghindari terlibat dalam tawuran, geng motor, dan balapan liar. Anak-anak diharapkan sudah berada di rumah maksimal pukul 22.00 WIB.
3. **Cegah Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Warga diingatkan untuk tidak mudah tergiur dengan tawaran pekerjaan di luar negeri yang menawarkan gaji besar namun dengan modus yang mencurigakan.
4. **Lapor Gangguan Kamtibmas:** Masyarakat diimbau untuk segera melaporkan kepada kepolisian setempat jika mengetahui adanya gangguan keamanan di lingkungan mereka.

Kapolsek Palabuhanratu, KOMPOL Roni Haryanto S.IP, MH., mengungkapkan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari komitmen kepolisian untuk selalu dekat dengan masyarakat. "Kami berharap dengan adanya kegiatan ini, hubungan antara kepolisian dengan masyarakat akan semakin erat, sehingga menciptakan situasi yang kondusif di wilayah hukum Polsek Palabuhanratu," ujar KOMPOL Roni Haryanto.

Kegiatan ini mendapat respons positif dari warga, yang merasa lebih aman dan terinformasi mengenai berbagai hal yang dapat mendukung keamanan di lingkungan mereka. Polsek Palabuhanratu berencana untuk terus melaksanakan kegiatan serupa secara rutin guna memperkuat tali silaturahmi dan memastikan keamanan warga di seluruh wilayahnya.